

ES WAR EINMAL

Der Waldhofzwerg Wurzl und sein neuer Freund...



Es war einmal im idyllischen Wald des Kinderhotels Waldhof, wo die Bäume hoch in den Himmel ragten und die Vögel fröhlich zwitscherten. Inmitten dieser zauberhaften Umgebung lebte Wurzl, der neugierige Waldhofzwerg. Wurzl war bekannt für seine Abenteuerlust und seine Liebe zur Natur.

Eines Tages, während Wurzl durch den Wald streifte, hörte er ein leises Rascheln hinter einem Baumstamm. Neugierig wie immer folgte er dem Geräusch und entdeckte ein kleines Murmeltier, das dort schüchtern hervorlugte. Das Murmeltier schien sich verirrt zu haben und war allein im Wald unterwegs.

Wurzl näherte sich behutsam und stellte sich vor. "Hallo, ich bin Wurzl. Wer bist du?", fragte er mit einem freundlichen Lächeln. Das Murmeltier, das sich Murml nannte, erzählte ihm von seinem Abenteuer, wie er sich im Wald verirrt hatte und nun nicht mehr wusste wo er sich befand.

Wurzl spürte sofort eine tiefe Verbundenheit zu Murml und beschloss, ihm zu helfen. Gemeinsam durchstreiften sie den Wald, erkundeten verborgene Pfade und machten sich auf die Suche nach Murmls Murmeltierbau. Doch je länger sie unterwegs waren, desto klarer wurde es, dass Murml seinen Murmeltierbau nicht mehr fand und ein neues Zuhause brauchte.

Entschlossen, Murml nicht allein zu lassen, bot Wurzl ihm an, bei ihm im Kinderhotel Waldhof zu bleiben. Dort fand Murml nicht nur ein neues Zuhause, sondern auch einen treuen Freund in Wurzl. Von diesem Tag an waren sie unzertrennlich und teilten viele Abenteuer und fröhliche Momente im Kinderhotel Waldhof.

Ob sie nun gemeinsam den Wald erkundeten, die kleinen Gäste im Hotel unterhielten oder einfach nur zusammen unter den Sternen des Waldes träumten, Wurzl und Murml wussten, dass ihre Freundschaft für immer bestehen würde.

